



MINIATURGOLFCLUB BLAU-WEISS



Erster Rookies-Bewerb in Wien

Am 20. September 2021 fand der erste Rookies-Bewerb

in Wien 14, Miniaturgolf Baumgarten statt.

Unter der Leitung der Sportwartin Angelika Paulmayer brachten

Mitglieder des MGC Blau-Weiss mit tatkräftiger

Unterstützung von **Wiens**

Jugendkoordinatorin Johanna Knotzer und

WBGV-Jugendsportwart Michael Wolf

den teilnehmenden Kindern in einer „Aufwärmrunde“ die Basics wie richtige Schlägerhaltung, guten Stand und sauberen Abschlag in Erinnerung, bevor das kleine **Turnier über 6 Bahnen** in zwei Durchgängen beginnen konnte.

Mit Eifer und Begeisterung waren alle dabei, mit so wenig Schlägen wie möglich abzuschließen.

Schließlich gab es noch eine große **Siegerehrung**, als Belohnung ein **Eis** und mit der Aushändigung des **Rookies-Passes** die Einladung, im Frühjahr bei den nächsten Terminen wieder dabei zu sein!

